
Al Presidente del
Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO: Filtri antiparticolato sugli autobus piemontesi

Premesso che:

- la Regione ha finanziato con fondi propri, pari a 7 milioni di euro stanziati nel 2006, il Programma
per dotare gli autobus piemontesi di filtri antiparticolato realizzati dalla Pirelli Eco Technology,
società del Gruppo Pirelli, per ridurre l’impatto ambientale del trasporto pubblico;

- il Programma suddetto è stato finanziato dalla Regione in attesa di altri 6 milioni di euro dallo
Stato, definiti in un accordo di programma da 15 milioni complessivi per la qualità dell’aria del
Piemonte che aveva previsto l’installazione da parte di Pirelli Eco Technology di 879 dispositivi
sul altrettanti autobus di classe Euro 2, 764 filtri sugli automezzi circolanti di classe Euro 3 e
l’eventualità di altri 425 filtri sugli autobus di classe Euro 1;

- non è chiaro se tale Programma sia stato avviato a seguito di chiare procedure di evidenza
pubblica, sulla base di criteri scientifici che ne abbiano valutato il rapporto costi-benefici, nonché
se sia stato pienamente realizzato e concluso;

Considerato che:

- la Giunta regionale ha annunciato l’intendimento di avviare un ampio piano di rinnovamento del
parco autobus;

INTERROGA

l’Assessore competente per sapere

- quali siano i riscontri sulle questioni succitate e, più in generale, sul programma in questione.

Primo firmatario Stefano LEPRI

Torino, 14 febbraio 2011


